

SUMMARY

• TO THE READERS	3
• CONGRATULATIONS!	
To the Jubilee of L.P. Zaytseva	4
• HERALDIC SEMINARS	
Collection of Articles by the Heraldic Seminar of the Moscow Historico-Archival Institute, Russian State Humanitarian University. Issue 3 ...	5
Kamentseva Ye.I., Pchelov Ye.V. Preface	6
Kamentseva Ye.I. The First Working Years of the Auxilliary Historical Studies Faculty of the Moscow Historico-Archival Institute	8
Simonov R.A. Symbolism and Reality of the Ancient Russian Time Astrological «Tincture»	12
Stukalova T.Yu. From the Groom to the Commander-in-Chief: Evolution of the Supreme Military Grades in the French Kingdom from the 6th to 18th Centuries	38
Korolyov G.I. The Sphragistic Emblem of Novgorod in the 16th Century ...	58
Zverev S.V. A Nuerenberg Counting Jeton of the End of the 16th Century Featuring a Fancy Coat of Arms of Constantinople	65
Khramenkov A.V. A Less Known Medal of Peter II 1727 (According to the Archival Documents)	71
Pchelov Ye.V. Baron B.V. Koehne: Some Traits to the Portrait	78
Nikolayev Yu.K. From «Distinguished Persons» to the Counts of the Russian Empire	88
Akunov V.V. Medal for Russian Imperial Battleships «Varyag» and «Koreyets» Fighting with Japan Fleet. 100th Anniversary of The Heroic Deed	95
Borisov I.V. Heraldry in the Soviet Satyre	105
Zaytseva L.P. Development of the Banners System of the Red Army (1926-1940)	117
Gerasimov V.L. Sevastopol in the Symbols of the Black Sea Air Force ...	138
Goncharov A.I. The Dull Lustre of Russian Orders (The Orders Insignia of the Russian Federation 1994 - 2004)	141
Smetannikov I.S. Computers Serving to Heraldry	147
Pchelov Ye.V. A Letter by Yu.A. Nelidov to N.K. Koltsov	155

СОДЕРЖАНИЕ

• К ЧИТАТЕЛЯМ	3
• ПОЗДРАВЛЯЕМ!	
К юбилею Людмилы Павловны Зайцевой	4
• ГЕРАЛЬДИЧЕСКИЙ СЕМИНАР ИАИ РГГУ	
Сборник статей геральдического семинара ИАИ РГГУ. Выпуск 3	5
<i>Каменцева Е.И., Пчелов Е.В.</i> Предисловие	6
<i>Каменцева Е.И.</i> Первые годы работы Кафедры вспомогательных исторических дисциплин Историко-архивного института	8
<i>Симонов Р.А.</i> Символизм и реальность астрологической «окраски» древнерусского времени	12
<i>Стукалова Т.Ю.</i> От конюха до главнокомандующего: очерк эволюции высших военных должностей во Французском королевстве с VI по XVIII в.	38
<i>Королёв Г.И.</i> Сфрагистическая эмблема Новгорода в XVI веке	58
<i>Зверев С.В.</i> Нюрнбергский счётный жетон конца XVI в. с изображением фантастического герба Константинополя	65
<i>Храменков А.В.</i> Малоизвестная медаль Петра II 1727 г. (по архивным документам)	71
<i>Пчелов Е.В.</i> Барон Б.В. Кёне: штрихи к портрету	78
<i>Николаев Ю.К.</i> От «именитых людей» к графам Российской империи	88
<i>Акунов В.В.</i> Медаль за бой «Варяга» и «Корейца». К столетию подвига моряков русского Императорского флота	95
<i>Борисов И.В.</i> Геральдика в советской сатире	105
<i>Зайцева Л.П.</i> Становление знаменной системы Красной Армии (1926-1940 гг.)	117
<i>Герасимов В.Л.</i> Севастополь в символике черноморской авиации .	138
<i>Гончаров А.И.</i> Тусклый блеск российских орденов (Наградные знаки Российской Федерации 1994 - 2004 гг.)	141
<i>Сметанников И.С.</i> Компьютер на службе у геральдики	147
<i>Пчелов Е.В.</i> Письмо Ю.А. Нелидова Н.К. Кольцову	155

Цена договорная

ГЕРБОВЕДЪ

издаваемый
Русской Геральдической Коллегией

Ответственность за точность приведенных фактов, цитат,
статистических данных, собственных имен и иных сведений
несут авторы публикуемых материалов

ПРИ ПЕРЕПЕЧАТКЕ
ССЫЛКА НА «ГЕРБОВЕД» ОБЯЗАТЕЛЬНА

Точка зрения редакции
не обязательно совпадает с мнением автора

Спонсор: МП «Герольд»

Адрес редакции: 141170, Москва, Монино, а/я 1.

Тел. (095) 747-39-90 добавочн. 2-10-73; 502-25-42.

E-mail: gerboved@mail.ru

Web: <http://gerboved.by.ru>

Журнал зарегистрирован в Министерстве печати и информации
Российской Федерации 14 мая 1993 г. Регистрационный № 0110662.

Учредитель и главный редактор И.С. Сметанников

Сдано в набор 17.10.2004 г. Подписано в печать 17.11.2004 г.

Отпечатано в ООО «РЕПРО-ПОЛИГРАФ». Тираж 500 экз.